
Pièces 3 Pièces

Superficie 71 m²

Référence 9486

Prix 1 190 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes  ,  au  Cœur  du  centre  ville  /  banane.  Au  sein  d'une  résidence  de  bon

standing  sécurisé  et  avec  double  ascenseur.  Dernier  étage  pour  ce  magnifique  3

pièces entièrement rénové par architecte avec des matériaux de grande qualité. 3

pièces  de  plus  70m²  composé  d'un  grand  séjour  avec  une  cuisine  ouverte

entièrement  aménagé  et  équipé,  deux  chambres  en  suite  (  une  salle  de  bains  et

une salle de douches ) ainsi que deux toilettes dont un indépendant. l'appartement

bénéficie d'une grande terrasse de plus de 30m² offrant une très jolie vue Dégagé,

mer et suquet. Vendu avec un garage en sous-sol et ...

Cannes, in the heart of the town centre / Banane. In a luxury, secure residence with

double  lift.  Top  floor  for  this  magnificent  2  bedrooms  apartment,  completely

renovated by an architect using high-quality materials. This 2 bedrooms apartment

of  over  70  sqm  comprises  a  large  living  room  with  a  fully  fitted  and  equipped

open-plan kitchen, two en suite bedrooms (one bathroom and one shower room)

and two toilets,  one of which is separate. The flat  benefits from a large terrace of

more than 30 sqm offering a lovely unobstructed view of the sea and Suquet. Sold

with basement garage and cellar. ...

CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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